

mercredi, 15 avril 2015 12:41

USA/Russie se disputent les faveurs de Téhéran!!, par AB Atwan



IRIB- Deux gifles cinglantes viennent d'être infligées, coup sur coup, à Benjamin Netanyahu, en moins d'un mois ! La première a eu lieu, quand Obama a signé un accord-cadre avec l'Iran, sans tenir compte des jérémiades de Netanyahu. La seconde a été assénée, à l'annonce de la levée de l'interdiction sur la vente des S-300 russes à l'Iran. Ce sont, en effet, des missiles, qui stoppent toute frappe aérienne contre les sites nucléaires iraniens. Netanyahu s'est entretenu, aussitôt, avec Poutine, des inquiétudes israéliennes, à ce sujet, sans pouvoir, pour autant, changer quoi que ce soit à cette décision. En effet, les pays du monde ne s'intéressent guère aux politiques expansionnistes de Netanyahu et au comment y faire face, mais cette mansuétude, dont jouit Netanyahu est loin d'être définitive. Il va sans dire que les réseaux sociaux et leur place de plus en plus croissante, dans ce qui est qualifié de phénomène d'information de l'opinion publique, a, largement, affaibli le rôle des médias traditionnels, à savoir, ceux que contrôlent les sionistes. Des experts israéliens ont tenté de minorer l'importance de cette décision russe, et, pourtant, il n'en est rien. Les experts israéliens disent que les chasseurs israéliens sont capables de vaincre le danger que représentent les S-300. Mais la question qui se pose est celle-ci : comment se fait-il, alors, que Netanyahu se soit rendu, à deux reprises, l'an dernier, à Moscou, pour dissuader Poutine de vendre ses missiles aux Iraniens ? Au stade actuel des choses, nous ignorons, si oui ou non la livraison des S-300 à l'Iran ouvrira la voie à leur vente au régime syrien, mais c'est là une réelle hypothèse. On ne saurait dire et redire assez les coordinations qui existent, en ce moment, de façon indirecte, entre Washington et Damas, depuis que les deux parties luttent, ensemble, contre Daesh. La livraison des S-300 a prouvé une chose : les pressions israéliennes et saoudiennes sur la Russie ont, réellement, perdu de leur efficacité. Ce n'est, toutefois, pas Israël, le seul mécontent, dans cette affaire : l'Arabie saoudite est, elle aussi, inquiète et en colère, elle qui combat l'Iran, par procuration, à la fois, sur le

front syrien, irakien, et qui a engagé une guerre directe anti-iranienne, au Yémen. Il va sans dire que les S-300 inclus, ainsi, dans les arsenaux balistiques iraniens, vont changer la donne stratégique, en faveur de l'Iran. Les Iraniens ont réalisé de réels acquis, en termes d'armements, et ont volé la vedette, dans la course aux armements conventionnels. La distance est, désormais, grande entre l'Iran et ses adversaires régionaux. La réalité est là : la Russie et les Etats se disputent les faveurs de Téhéran, en jetant des regards dédaigneux aux adversaires arabes de Téhéran !!